
第1490回例会 2023年11月29日No.1465号

会⻑ 代理 森中祥⼆（直前会⻑） 

皆さん、こんにちは。本日の例会、所用（出張）の為、欠席させて頂きます。

皆さん、宜しくお願い致します。本日は、国際ロータリー第２７１０地区グルー

プ６ガバナー補佐 小林 英生（こばやし ひでお）様、グループ６ガバナー

補佐幹事 結城 惠司（ゆうき けいじ）様には、２０２４年２月２５日

（日）にリーガロイヤルホテル広島で開催予定のグループ６・７合同インターシ

ティーミーティングにつきまして、広島陵北ロータリークラブ例会に訪問して頂

きまして有難うございます。本年度は、広島中央ロータリークラブがホストクラ

ブとなり、「I have a dream」をメインテーマに掲げ、国立国際医療研究センター国府台病院 名誉院長 上村 直実（うえ

むら なおみ）氏と駐日ジョージア大使 ティムラズ・レジャバ氏に講演をお願いされています。メンバーの方にはIMの案内

を本日の例会において配布しておりますで、多くのメンバーの方に参加の程、宜しくお願い致します。先日、奉仕プロジェク

ト委員会の計画にもあります、広島市小学校体育連盟陸上教室の支援活動として、１１月１８日（土）にエディオンスタジアム

広島で開催されました、第３２回広島陸上教室記録会に私と幹事 星月さん、奉仕プロジェクト委員会理事 村上さん、奉仕

プロジェクト委員会社会奉仕部門副委員長 村竹さん、広報・公共イメージ委員会理事 龍山さん、クラブ運営委員会出席・

プログラム部門副委員長 伊藤さん、会計理事 中尾さん、副幹事 瓜生さんの8名で参加させて頂きました。当日の天気

は、少し雨が降り、寒い日でしたが、選手の方は、広島陵北ロータリークラブが贈呈させて頂きました、半袖のTシャツを着

用して参加されており、嬉しく思いました。本日は、広島陸上教室記録会に記録員としてお手伝いをされていました、広島市

立神崎小学校教諭 上田優夏様に「若い教師の今」と言うテーマで卓話をして頂きますので、最後まで宜しくお願い致しま

す。１１月第３例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。

会長時間

ロータリー財団表彰

・マルチプルポールハリスフェロー4回目 （南條 泰）

・マルチプルポールハリスフェロー2回目 （森中 祥二）



12月6日のプログラム

年次総会

12月13日のプログラム

ひがき乳腺クリニック 院長 檜垣 健二 様
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（例会運営委員会）
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来客者紹介

（親睦家族委員会）

11月29日出席者

広島市立中山小学校 校長 岡崎貴弘様

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2710ｸﾞﾙｰﾌﾟ6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 小林英生様

ｸﾞﾙｰﾌﾟ6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事 結城惠司様

幹事報告（星月光生）

1.お知らせ

・インターシティミーティングのご案内を配布して

おります。出欠は回覧にてお願いいたします。

日 時 2024 年（令和6 年）2 月 25 日（日）

受 付 13 ： 30 ～ 14 : 00

会 議 14 ： 00 ～ 17 : 00

懇親会 17 ： 30 ～ 18 : 30

場 所 リーガロイヤルホテル広島４階

・12月プログラムを配布しております。

・次週の例会は年次総会となりますので、皆さんご

出席くださいますようお願いいたします。また、例

会前11時30分より臨時理事役員会を開催いたしま

すので、理事役員の方はご出席ください。

・ロータリーカレンダーを1部ずつ配布しておりま

すので、お持ち帰りください。

ＩＭのお願い



来賓卓話

広島市⽴神崎⼩学校 教諭 上⽥優夏様

○自己紹介

・神崎小学校勤務。教員４年目

・小さいころは運動が好き。大田先生が長束西小で陸上教室を開いてくださり，

参加していた。オタフクカップなども参加。また，前に出ることが好きで児童会

活動や生徒会活動に積極的に取り組んでいた。

○なぜ教師になったのか

・小４，５までは幼稚園の先生志望だった。年長のとき，年少クラスに行って年下の子のお手伝いをしていたのを覚え

ている。それぐらいお世話をするのが好きだった。

・小５，６の担任に出会い，小学校の先生志望になる。授業が楽しく，学校が大好きになった。こんな先生になりた

い！と思った。

・それからはずっと教師を目指してきた。大学時代，幼稚園の先生や保育士も迷ったりしたので免許（資格）は習得し

たが，最終的には長く夢見ていた小学校の先生を選んだ。

○今，何に取り組んでいるのか

・明確にこれ！と言えるものはない。１年目は授業準備，２年目は校務，３年目は教材研究に追われ，今年（４年目）

は児童の交友関係（社会性）を育てることに追われている。毎日授業準備，丸付け，一緒に遊ぶ…などの繰り返し。と

にかく子どものためになるスキルを身に着けることに努めている。

○やりがいとは

・子どもが「わかった！」「できた！」と言ったとき

・社会性が育っている姿を見たとき

・不登校傾向の児童が来るようになったとき

などやりがいはたくさんある。だからまだまだ続けたいと思う。

○直面している壁

・目指す授業ができない。子どもたちが「あぁ～算数か～」という声を聞いてショックを受けている。テストの丸付け

をしながら「点数よくないなぁ。教え方がよくなかったかなぁ。」と反省の毎日。

・時間のやりくり。７時半前に出勤，退勤は早くて１９時半，２１時前になることも…。

○これから

・授業で子どもを引き付けられるように，授業力を磨きたい。本などを読むのは苦手…色々な先生の授業を見せてい

ただき，真似をして，自分にできることを増やしていきたい。

・人の輪を広げたい。初任者研修はコロナの影響でほとんどなかった。コロナが落ち着くとともに，陸上教室など輪が

広がる場が復活し，今は頼れる先生とたくさん出会えている。このまま輪を広げ続けていきたい。

若い教師の今



ニコニコBOX
SMILE BOX

小林英生ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 結城惠司補佐幹事様

本日はお世話になります。インターシティミーティ

ングに多数のご参加お待ちしております。

森中祥二会員 星月光生会員 瓜生智則会員

小林ガバナー補佐様、結城ガバナー補佐幹事様本日

はようこそお越しくださいました。

森中祥二会員 星月光生会員 瓜生智則会員

上田様、岡崎様本日の卓話よろしくお願い致しま

す。

髙野憲一郎会員

本日の例会、所用（出張）の為欠席させて頂きま

す。宜しくお願いいたします。

石川貴与和会員

新聞に掲載されました「いちじくビール」おかげ様

で完売しました。ありがとうございました。

星月光生会員

11月25-26日にゴルフ同好会で熊本に行きまし

た。人数は少なかったですが、火の国熊本であつい

プレーをすることができました。次年度は京都旅行

を予定しておりますのでその際はふるってご参加の

程よろしくお願いします。

当日計 18,000円 累計 572,000円




